
Nachträglich Scheiben folieren
Beitrag von „Sittingbull“ vom 24. März 2017 um 13:11

Hallo bublabla,

ich habe bei meinen ersten 4 Dicken immer die Scheiben nachträglich folieren lassen und habe
gute Erfahrungen gemacht. Beim aktuellen habe ich das Akustikglas verbaut und diese sind
bereits ab Werk getönt, daher sind diese nicht mehr foliert worden.

Anbei zwei Bilder, wobei die Datails dort sicherlich schlecht zu beurteilen sind 

Grüße von Stephan 
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